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Ja sie kommen aus Herzogenaurach und sind eine Marketingagentur.

Aber sie gehören zur adidas Group und sind lt. Plakat Partner des Clubs.

Evtl. auch ein Hinweis, dass wir in Zukunft auch in anderen Bereichen wieder enger mit adidas
verbunden sein werden.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/12182-marketing/?postID=2951486#post2951486
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